
 

 

TERMS AND CONDITIONS  
 

At TUI we employ our destination colleagues in two different ways. We have colleagues that we recruit to go and work 
abroad for us, which means that we in TUI decide where you will be placed for the season. Other colleagues will be 
employed locally in our TUI destinations. These colleagues already live locally with the right to live and work in that specific 
destination. The way we employ also comes with different Terms and Conditions as you can see below. The specific salaries 
will be discussed at interview stage. 

 
Concept colleagues recruited on flexible worldwide contracts: 
 

If you are offered a position with us, you will be given your destination or country placement by our colleagues from 
Placements. They are dedicated to place all our colleagues worldwide as soon as possible however we do ask you to 
be patient. In case you are available for the high season only, your placement will be communicated closer to the 
high season. 
 
If you are placed in Spain – you will be employed on a Spanish contract. Our HR colleagues in Spain will get in touch 
with you to request any documents they need from you. You receive an offer letter first and the contract on day 
one of your employment. 

 
If you are placed outside of Spain, you will be employed on a Swiss contract. Our HR colleagues in Switzerland will 
get in touch with you to request any documents they need from you. You will receive a contract first and nearer the 
date of your employment a deployment letter with your exact start dates. 

 
We will provide you with a shared company accommodation to a good standard and you will have your own 
bedroom. The accommodation may be live-in a hotel, or live-out in a nearby accommodation. 

 
TUI will take care of any visa´s and work permits. You would also require a clean police check which needs to be 
submitted and approved before your employment starts. Our team will support you with further information when 
you are successful. 

 
TUI will also take care of your medical insurance. 
 
 
Return flights to and from the destination will be provided. 

 

We will also make sure you get a full uniform. You take care of the footwear. 

 
And finally, we will make sure you receive a full training, including first aid, to make sure you are fully prepared when 
starting your new role. These trainings can be virtual through e-learning or face-to-face. It is important that you are 
available during the training as otherwise we cannot sign you off for employment. 
 
 



 

 

 
Concept colleagues recruited on local contracts 
 

If you are offered a position with us, we are handing you over to our colleagues within local HR. They will be in 
touch with you to request all the right to work documents needed for your specific destination. Not sure what you 
need? You can find the required documents for our most common destinations here. 
 
We can provide you with a shared company accommodation to a good standard and you will have your own 
bedroom. The accommodation may be live-in a hotel, or live-out in a nearby accommodation. Accommodations for 
local colleagues will be upon request depending on where you live and where you will be working. 
 
 
You would also require a clean police check which needs to be submitted and approved before your employment 
starts. Our local HR teams will support you with further information when you are successful. 
 
 
Living locally in a destination means that you should be insured via the destinations social security system. 
 
 
We provide you with a full uniform. You take care of the footwear. 

 
And finally, we will make sure you receive a full training, including first aid, to make sure you are fully prepared when 
starting your new role. These trainings can be virtual through e-learning or face-to-face. It is important that you are 
available during the training as otherwise we cannot sign you off for employment. 

 
 
Training information for all 
 
If you want to find out more about our upcoming training and, in case you are successful, understand what´s coming next 
and when our trainings take place – then please visit our Concept Training Website by clicking here or scanning the QR-code 
below. This website is a live website that will be updated regularly. 

 

 

 

 

 

 

 

https://careers.tuigroup.com/holiday-destination-jobs/right-to-work/
https://development.tui-blue.com/training/


 

 

VERTRAGLICHE KONDITIONEN 
 

Bei TUI beschäftigen wir unsere Zielgebietskollegen auf zwei verschiedene Arten. Wir haben Kollegen, die wir rekrutieren, um 
für uns im Ausland zu arbeiten. Das bedeutet, dass wir bei TUI entscheiden, wo du für die Saison eingesetzt wirst. Andere 
Kollegen werden vor Ort in unseren TUI Destinationen angestellt. Diese Kolleginnen und Kollegen leben bereits vor Ort und 
haben das Recht, in diesem speziellen Zielgebiet zu leben und zu arbeiten. Die Art und Weise, wie wir einstellen, ist mit 
unterschiedlichen Bedingungen verbunden, wie du unten sehen kannst. Die genauen Gehälter während des Interviews 
besprochen. 
 
Konzept Mitarbeiter*innen mit flexiblen, weltweiten Verträgen: 
 

Wenn du eine Stelle bei uns angeboten bekommst, wirst du von unseren Kollegen von Placements an ein Land oder 
Zielgebiet vermittelt. Sie bemühen sich, alle unsere Kollegen so schnell wie möglich weltweit zu vermitteln, aber wir 
bitten dich um etwas Geduld. Falls du nur für die Hochsaison zur Verfügung stehst, wird dir dein Platz näher an der 
Hochsaison mitgeteilt 
 
Wenn du in Spanien vermittelt wirst, erhältst du einen spanischen Arbeitsvertrag. Unsere HR-Kollegen in Spanien 
werden sich mit dir in Verbindung setzen, um alle benötigten Dokumente von dir anzufordern. Du erhältst zuerst ein 
Angebotsschreiben und den Vertrag am ersten Tag deines Arbeitsverhältnisses 
 
Wenn du außerhalb Spaniens vermittelt wirst, erhältst du einen Schweizer Arbeitsvertrag. Unsere HR-Kollegen in 
der Schweiz werden sich mit dir in Verbindung setzen, um alle benötigten Unterlagen von dir anzufordern. Du 
erhältst zunächst einen Vertrag und kurz vor Beginn deines Arbeitsverhältnisses ein Einsatzschreiben mit deinen 
genauen Startdaten 
 
Wir stellen dir eine Gemeinschaftsunterkunft mit gutem Standard zur Verfügung und du bekommst dein eigenes 
Zimmer. Die Unterkunft kann in einem Hotel oder in einer nahen gelegenen Unterkunft sein 
 
TUI kümmert sich um alle Visa und Arbeitsgenehmigungen. Außerdem ist ein einwandfreies erweitertes polizeiliches 
Führungszeugnis erforderlich, welches vor Beginn deiner Tätigkeit vorgelegt und genehmigt werden muss. Unser 
Team wird dich mit weiteren Informationen unterstützen, wenn du erfolgreich bist 
 
TUI kümmert sich auch um deine Krankenversicherung 

 
 

 
Die Hin- und Rückflüge zum und vom Zielort werden gestellt 
 
 

 
Wir sorgen auch dafür, dass du eine komplette Uniform bekommst. Du kümmerst dich um das Schuhwerk 

 
Und schließlich sorgen wir dafür, dass du ein komplettes Training erhältst, welches auch einen Erste-Hilfe-Kurs 
beinhaltet, um sicherzustellen, dass du auf deine neue Aufgabe bestens vorbereitet bist. Diese Schulungen können 
virtuell über E-Learning oder persönlich stattfinden. Es ist wichtig, dass du während der Schulung verfügbar bist, da 
wir dich sonst nicht einstellen können 



 

 

 
Konzept Mitarbeiter*innen, die mit lokalen Verträgen eingestellt werden 
 

Wenn du eine Stelle bei uns angeboten bekommst, übergeben wir dich an unsere Kollegen in der örtlichen 
Personalabteilung. Sie werden sich mit dir in Verbindung setzen, um alle für dein spezielles Zielgebiet erforderlichen 
Dokumente anzufordern. Du bist dir nicht sicher, was du brauchst? Hier findest du die erforderlichen Dokumente 
für unsere beliebtesten Reiseziele 
 
Wir können dir eine Gemeinschaftsunterkunft mit gutem Standard zur Verfügung stellen, in der du dein eigenes 
Zimmer hast. Die Unterkunft kann in einem Hotel oder in einer nahen gelegenen Unterkunft sein. Die 
Unterbringung von Kollegen vor Ort erfolgt auf Anfrage, je nachdem, wo du wohnst und wo du arbeiten wirst 
 
Außerdem ist ein einwandfreies polizeiliches Führungszeugnis erforderlich, welches vor Beginn deiner Tätigkeit 
vorgelegt und genehmigt werden muss. Unsere lokalen HR-Teams werden dich mit weiteren Informationen 
unterstützen, wenn du erfolgreich bist 
 
 
Wenn du in einem Zielland wohnst, solltest du über das Sozialversicherungssystem des Ziellandes versichert sein 

 
 

Wir stellen dir eine vollständige Uniform zur Verfügung. Du kümmerst dich um das Schuhwerk 
 
 

Und schließlich sorgen wir dafür, dass du eine umfassende Schulung erhältst, die auch eine Erste-Hilfe-Schulung 
beinhaltet, um sicherzustellen, dass du auf deine neue Aufgabe bestens vorbereitet bist. Diese Schulungen können 
virtuell über E-Learning oder persönlich stattfinden. Es ist wichtig, dass du während der Schulung zur Verfügung 
stehst, da wir dich sonst nicht für die Einstellung freigeben können 

 

Schulungsinformationen für alle: 

Wenn du mehr über unsere kommenden Schulungen erfahren möchtest und im Erfolgsfall wissen willst, was als Nächstes 
kommt und wann die Schulungen stattfinden, dann besuche unsere Concept Training Website, indem du hier klickst oder 

den QR-Code unten scannst. Diese Website ist eine Live-Website, die regelmäßig aktualisiert wird. 

https://careers.tuigroup.com/holiday-destination-jobs/right-to-work/
https://development.tui-blue.com/training/

